CIRCUITO GALICIA

ITINERARIO:

Día 1 - ALCORCON – RIAS ALTAS

Salida a la hora acordada con destino a Galicia. Breves paradas en ruta para descanso de los viajeros. <u>Almuerzo en restaurante en Ponferrada</u>. Continuación hasta llegar al hotel en Cabañas. Distribución de habitaciones. Cena y alojamiento.

Día 2º – CEDEIRA – SAN ANDRES DE TEIXIDO – PUENTEDEUME

Desayuno y salida para realizar **excursión de día completo a la costa norte gallega**. Nuestra primera parada será en CEDEIRA, población que se sitúa en la Ría que le da nombre. Visitaremos el Museo Mares de Cedeira (entrada incluida), un interesante recinto en el que, con aparejos de pesca y marisqueo, embarcaciones y réplicas de barcos, fósiles y conchas nos tratan de mostrar la importancia de la actividad pesquera en esta población. Adentrándonos en la Sierra da Capelada, donde se encuentran los mayores acantilados de Europa, con alturas de hasta 600 metros, llegaremos hasta SAN ANDRÉS DE TEIXIDO. Aquí encontraremos el Santuario de San Andrés lugar de peregrinación muy conocido en Galicia, la tradición popular dice que "A San Andres de Teixido vai de morto o que non foi de vivo". Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde salida para visitar PUENTEDEUME, población de origen medieval que conserva esa esencia en sus calles y monumentos como el Puente de Piedra, el Torreón de los Andrade o posterior iglesia de Santiago. A última hora de la tarde, regreso al hotel. Cena y alojamiento.

Día 3º – FERROL – A CORUÑA

Desayuno y salida para **visitar EL FERROL**, población ligada a su puerto, la seguridad que le proporciona la ría lo convirtió en uno de los más importantes del país. El Barrio de la Magdalena, centro de El Ferrol, se encuentra salpicado de casas modernistas y otros edificios notables como el Ayuntamiento, la Concatedral de San Julián o la Pescadería. **Visitaremos el Museo Naval (entrada incluida)**, ubicado en la base naval de El Ferrol. A través de sus múltiples piezas narra la relación de El Ferrol con la armada y la historia naval. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde visita de LA CORUÑA, comenzaremos con un recorrido panorámico en el que recorreremos las principales avenidas de la ciudad, así como sus dos famosas playas, Riazor y Orzán. Continuaremos con un paseo a pie por el centro histórico hasta llegar a la famosa Plaza de María Pita donde visitaremos el Museo de los Relojes (entrada incluida). A la hora acordada regreso al hotel para la cena. Alojamiento.

Día 4º - RIBADEO – PLAYA DE LAS CATEDRALES – MONDOÑEDO

Desayuno y salida para visitar la parte más oriental de las Rías Altas. Comenzaremos nuestra visita en RIBADEO, población situada en la Ría homónima que hace de frontera natural entre Galicia y Asturias. El casco histórico de Ribadeo fue declarado Bien de Interés Cultural, dentro de él cabe destacar la Aduana Vieja, el Castillo de San Damián o la plaza de España. Todo ello está conjugado con las casas indianas, recuerdo del pasado próspero de la villa. Continuaremos hasta llegar a la Playa de las Catedrales (entrada incluida), una playa salpicada de formas singulares y caprichosas que forman, arcos, columnas y pasadizos que la convierten en una de las playas más bonitas. Almuerzo en restaurante. Por la tarde nos dirigiremos a MONDOÑERO, todo su casco histórico se

dispone alrededor de la plaza de la Catedral, que data del s. XIII. Encontramos en la población otros monumentos como la Fonte Bella, el Convento de los Remedios o el de La Concepción. Regreso al hotel para la cena. Alojamiento.

Día 5º ORTIGUEIRA - BETANZOS

Desayuno y salida hacia ORTIGUEIRA, población que posee un interesante casco antiguo conocido como "O Ponto", donde las callejuelas empedradas dan paso a sus casas tradicionales. A la hora acordada, regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde salida para visitar BETANZOS, la ciudad que fue una de las capitales de Galicia conserva su casco histórico antiguamente amurallado del que hoy se mantienen tres puertas, la del Puente Nuevo, la del Puente Viejo y la Puerta del Cristo. Las iglesias de Santa Maria do Azougue y la de San Francisco se encuentran en la Plaza de Fernán Pérez de Andrade y son extraordinarios ejemplos de estilo gótico. Visitaremos el Museo das Mariñas (entrada incluida) que se sitúa en el antiguo Convento de Santo Domingo y alberga una completa colección trajes tradicionales, herramientas de trabajos tradicionales, etc. Por último nos dirigiremos al Parque de O Pasatempo, un interesante espacio construido por indianos de Betanzos. Regreso al hotel, cena y alojamiento en el hotel.

Día 6º – COSTA DA MORTE

Desayuno y salida para visitar la Costa da Morte. Nuestra primera parada será en CAMARIÑAS, población pesquera con gran tradición en los encajes de bolillo. Daremos un paseo por sus calles y su puerto impregnados de su sabor marinero. Continuaremos hasta MUXIA, con sus múltiples ejemplos de arquitectura tradicional. La piedra es el elemento común de casas, cruceiros, hórreos, fuentes, etc. Antes del almuerzo nos dirigiremos a FINISTERRE para visitar su famoso Faro de Fisterra, situado en el "fin del mundo" para las culturas antiguas. Almuerzo en restaurante. Por último, visitaremos CORCUBIÓN, situado en la Ría de Corcubión, posee preciosas playas como la de Quenxe. Un paseo por la población nos llevará a descubrir sus monumentos como la iglesia de San Marcos o la capilla de San Antonio. Aúltima hora de la tarde, regreso al hotel. Cena y alojamiento.

Día 7º -DIA LIBRE

Día libre. Estancia en régimen de pensión completa con vino y agua incluido

Día 8º - RIAS ALTAS - ALCORCON:

Desayuno en el hotel y salida con dirección ciudad de origen Breves paradas en ruta. Almuerzo en restaurante. Llegada y fin de nuestro servicio.